おしらせ(6月)

〇公開保育研究会 5月28日

昨年に引き続き、こども宝仙大学の守巧先生をお迎えして、公開保育研究会が行われました。研究テーマである「夢中になって遊び、思いを実現するための環境構成について」の講話を伺った後、各保育室の環境についてわかりやすく具体的に指導していただきました。

翌日から早速保育室のコーナー設定を見直したり、教材の置き方を工夫したりするなど指導されたことを保育に活かしています。とても有意義な学びの場となりました。

○家庭教育学級 (手話ソング鑑賞会) 6月5日 (全園児) 松田町「さくら会」の方が来園され、手話ソング鑑賞会が行われました。「さんぽ」や「にじ」など親しみのある曲を、簡単な手話を交えながら一緒に歌いました。その後子どもたちから「いただきますってどうやるんですか」「ごちそうさまは?」などいろいろな質問も出てきました。楽しみながら手話に触れることができました。

〇ゆうゆう劇場 6月13日 (全園児)

恒例の「ゆうゆう劇場」がホールで行われました。「蛇のいちのすけ」の登場に子どもたちは大喜び。素話「にげだしたパンケーキ」、パネルシアター「おおきくなったら」、大型紙芝居「にじいろのさかな」などお話の世界に引き込まれ、あっという間に楽しい時間が過ぎていきました。職員も子どもたちのひきつけ方などの勉強になり、感性が研ぎ澄まされた瞬間でした。

〇玉ねぎ・じゃがいも・人参収穫6月 | 3日・ | 7日(全園児)〇カレーパーティ(調理)6月27日(年長児)

幼稚園の畑で育て収穫した野菜を使って年長児がカレー作りに挑戦しました。「毎日練習したよ」「ねこの手だよね」など初めは自信満々でしたが、。も日練習したよ」「ねこの手だよね」など初めは自信満々でしたが、して自分の番が近づいてくるとソワと落ち着かなくなってきまると、した。まり切って頑張っていました。無事に野菜を切り終わるといよのよるといます。ジュワジュワしてくると思わず「熱い」と、その表に材料を入れ炒めます。ジュワジュワしてくると思わず「熱い」と、その表にながらも、友達と協力して一生懸命しゃもじを動かします。おれて煮込むと「いい匂いだね」「早く食べたい」と待ち遠して「カレーお湯をした。デザートのフルーチェも年長児の手作りでいる。はいままで、と年少中組の保育室を回ると「うん、おいしかった。年長いう」と言われ、得意気の年長児でした。畑が園舎の横にあるというます。

〇第 | 回交通安全教室 6月 | 9日 (全園児)

各保育室で信号の見方、横断歩道の渡り方などの実施訓練を行いました。I 人ずつ横断歩道を渡る練習をしましたが、手をあげるのを忘れたり、走って渡ったりするなど緊張している様子が見られました。

帰りの会では、紙芝居を見ながら「3本指のお約束」や「手をあげて右・左・右を見て渡る」など大切な交通ルールを確認しました。今後繰り返し行いなが ・ 京海安全の音響を真めています。

ら交通安全の意識を高めていきます。

〇避難訓練(火災)消防署員来園 6月26日 (全園児) 消防署員さんを招いて、実際の避難訓練を見ていただい た後、職員が水消火器を使い消火訓練を行いました。その後 年長児は消防自動車を見学しました。「この太いホースはど うやって使うんですか?」「引き出しの中には何があるんで すか?」など興味津々でたくさんの質問が出ていました。中 には消防服を着せてもらい「わあ~重たい!」と言いながら も憧れの消防士さんになれて大喜びする子もいました。

3歳児の中には穴の開いたペットボトルに水を入れ「火事だ~シュー」と消火している微笑ましい姿もありました。



